

NWM からもう半年近くが経ちました。参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。信仰の"喜び"をテーマに行ったプログラムは、参加者の皆さんにどのように残っているでしょうか。私自身 NWM 開催の前後にいくつかの他教区の青年の集いに、そして次回 NWM 開催教区である高松教区の会議などに参加させていただきました。そのすべてを通して、感じたことは共通していたように思います。それは、同じ信仰をもつ仲間たちと集まり、それぞれの"喜び"を分かち合う、青年の集いの持つ力です。2000 年前からつながれてきたキリストの教えを味わい、共同体として、またそれを伝えていくためには、この連帯による力が必要だと感じています。人との出会いの中で、キリストと出会うことはとても多いと思います。私たちが御国の実現に向け、キリストのまなざしを受け、そのまなざしを自らの生き方そのもので伝える人となるために、このような青年の集いがより活発になることを願っています。私たちが開催した NWMも、多くの出会いを通して、なにか大切な気づきを得られた場となっていれば幸いです。

大小関わらず、各教区や各修道会で行われるすべての青年の集いに、神様の祝福の恵みが豊かに注がれますように。キリストのまなざし



左のQRコードより、カトリック青年連絡協議会のHPにアクセスして次回のNWMをチェック! 右のQRコードより、今回の第29回NWM in 東京の振り返り動画がみられるよ!



